

WARTA

Kegiatan Non Fisik TMMD Sebagai Upaya Peningkatan Kemampuan Masyarakat

Ahmad Ridho - WONOSOBO.WARTA.CO.ID

Aug 10, 2022 - 12:06



Kegiatan Non Fisik TMMD Sebagai Upaya Peningkatan Kemampuan Masyarakat

Program TMMD Sengkuyung Tahap II tidak hanya melaksanakan program fisik saja akan tetapi kegiatan non fisik juga dilaksanakan sebagai upaya peningkatan kemampuan masyarakat. Hal ini disampaikan oleh Irma Nurul F dari Dinas sosial

Wonosobo saat membuka acara kegiatan Non Fisik di Desa Sigedang.



Dalam kesempatan tersebut Irma NF menyampaikan bersyukur bagi masyarakat Desa Sigedang mendapatkan program TMMD ini. Sebab banyak desa yang mengharapkan mendapatkan program ini. Karena dalam program ini banyak manfaat yang bisa diperolehnya seperti saat ini masyarakat mendapatkan penyuluhan berbagai macam materi yang diberikan dari berbagai instansi yang membidangnya.

Materi ini yang akan diberikan adalah ada bela negara dari Kodim, Kamtibmas dari Polres, bahaya Narkoba dari Polres, pertanian dan peternakan, wajib belajar dari Dinas Pendidikan, masalah lingkungan hidup dan masih banyak lagi kegiatan non fisik yang dilaksanakan dalam program TMMD. Untuk itu kesempatan yang ada agar dimanfaatkan sebaik mungkin, serap ilmu yang ada dan tanyakan yang jelas sehingga permasalahan bisa teratasi dengan baik. Mumpung dalam kesempatan ini yang menyampaikan para pakar di bidangnya masing – masing, Kata Irma NF.



Tidak lupa Irma NF mengingatkan saat ini pembangunan sedang dilaksanakan, setelah selesai nanti agar hasil pembangunan ini dipelihara sebaik mungkin sehingga bisa dimanfaatkan semaksimal mungkin. Sehingga pembangunan selanjutnya bisa meningkatkan ke pembangunan yang lain bukan memperbaiki yang ada.

Mad Habib selaku kepala desa Sigendang mengucapkan selamat datang kepada para tim pengisi materi kegiatan non fisik TMMD Sengkuyung ini. Ini menjadi sebuah kehormatan sendiri bagi masyarakat dan pemerintahan Desa Sigendang mendapatkan kunjungan dan pengarahan dari berbagai macam bidang ilmu. Ini sangat sulit dilaksanakan oleh desa bisa menyelenggarakan penyuluhan dari berbagai macam ilmu dalam satu kegiatan yang dibutuhkan oleh masyarakat dan yang memberikan para ahli dibidangnya.



Untuk itu atas nama pemerintah desa dan masyarakat Desa Sigedang mengucapkan banyak terima kasih atas penyelenggaraan ini. Semoga setelah TMMD masyarakat bisa memanfaatkan peluang yang ada secara maksimal. Dan bisa mendapatkan program semacam ini diwaktu yang akan datang dengan harapan kesejahteraan masyarakat semakin meningkat, pungkas Kades.